



西城山小学校だより

令和6年4月19日

西城山小学校 校長 高以末 泰



～1年生入学!～

4月10日(水)春の良き日に、今年も67名の1年生が西城山小学校の仲間入りをしました。毎年少しずつ増えていく1年生、今年も去年より3人多い入学です。今年から来賓の皆様にもおいでいただき、格調高い入学式になりました。「ありがとうございます」「はい」という返事もはきはきと言えた1年生は、すっかり小学生になっていました。

～今年も鯉のぼりが泳いでいます～

例年、運動場で、新年度の訪れを告げてくれる鯉のぼりが今年も登場しました。保護者・地域の皆様方の温かな見守りと応援の思いの象徴である鯉のぼりは、今日も西城山小学校の空を力強く泳いでいます。設置いただいたPTAの皆様のお力に心より感謝申し上げます。



～少し、かわりました～

子どもたちの学力向上を目指して、教育界では様々な手立てがとられていますが、その一環として、過剰な授業時数の精選と集中力の高い時間帯での授業実施が推奨されています。本校でも、その流れを受け、今年度、週1コマの削減と午前中5時間授業の推進を実施しております。伴って児童の下校時刻も前年度と少し変更することとなっております。ご迷惑をおかけしておりますが、御理解と御協力の程、よろしくお願いいたします。

～1年生給食開始～

4月17日(水)1年生の給食初日を迎えました。幼保と比べると喫食時間が短かったり、自分たちで行う準備や後片付け作業も多かったりする学校給食ですが、6年生のお兄さんお姉さんたちの助けや多くの支援の先生方の指導により無事に初日の給食を終えることができました。自分たちだけで給食時間を過ごすことができる日も遠くないように感じられる頼もしい1年生でした。

